
Vorstellung

Beitrag von „Hardy“ vom 28. November 2022, 11:06

Hallo Arjan, willkommen hier in unserer Gemeinde.

Sint-Annaland ist mir bekannt, da wir, meine Frau und ich oft in der Osterschelde segeln waren 
und

euren riesigen Hafen auch besucht haben. Im September waren wir noch von Bruinisse aus mit 
dem Rad

bis Sint-Annaland. Schönes Städtchen. Wünsche dir viel Erfolg mit den Hybriden.
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